



Antonio Llobet elegido presidente del área europea de ASAPRA

La elección de Antonio Llobet como presidente del área europea de ASAPRA tuvo lugar durante el IV Congreso OEA celebrado en República Dominicana del 13 al 15 de febrero.

En el marco del IV Congreso Internacional OEA celebrado en Punta Cana, República Dominicana, el jueves 13 de febrero tuvo lugar la Asamblea de la Asociación Internacional de Agentes Profesionales de Aduana (ASAPRA).



Durante esta sesión, Antonio Llobet, presidente del Consejo General de Agentes de Aduanas de España y de la Asociación Internacional de Operadores Económicos Autorizados, Aduaneros y Logísticos (AIOEAAL), fue escogido presidente del área europea de ASAPRA. Cabe destacar que, anteriormente, Antonio Llobet ya ocupaba el cargo de vicepresidente del área Europa. En la Asamblea, conducida por el presidente de la entidad, Pedro Castro, se trataron diversos temas, como el calendario de reuniones para este año y los principales temas a tratar. Fundada en 1969, ASAPRA integra en una sola entidad a las cámaras, federaciones, asociaciones y uniones de Agentes, Despachantes y/o Corredores de Aduana de América Latina, España y Portugal. Los Agentes de Aduana representados por ASAPRA son más de 25.000 profesionales distribuidos en los distintos países de Iberoamérica. La Asociación trabaja para el perfeccionamiento de los sistemas aduaneros y para fomentar el comercio internacional en el marco del Convenio Multilateral sobre Cooperación y Asistencia Mutua entre las Direcciones Nacionales de Aduanas de América Latina, España y Portugal.